
令和４年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

１－１

自 由 民 主 党 ３番 鈴 木 優 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

社会状況が大きく変化する中、どのような視点で県政を運

営していくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 防災に関する人材育成について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、災害対応を担う職員の育成にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

三 企業版ふるさと納税について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、企業版ふるさと納税基金を活用して地方創生をどの

ように推進していくのか尋ねたい。

四 デジタル変革の推進について 〃 デジタル変革課

県は、デジタル変革に取り組む市町村をどのように支援し

ていくのか尋ねたい。

五 自治体クラウドの構築について 〃 〃

自治体クラウドについて、県が中心となり構築すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

六 食料と農業への理解の醸成について 農林水産部長 農 林 企 画 課

県は、食料と農業の大切さに対する子どもや若者の理解の

醸成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 農業者への支援について 農林水産部長 農業担い手課

県は、経営の強化を目指す農業者をどのように支援してい

くのか尋ねたい。

八 道路施設の老朽化対策について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

県は、道路施設の老朽化対策に取り組む市町村をどのよう

に支援しているのか尋ねたい。

九 猪苗代湖について 〃 河 川 計 画 課

県は、猪苗代湖の安全な水面の利活用を図るため、河川管

理者としてどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 外国人児童生徒について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校における外国人児童生徒の

支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


